



# Reprocha aliado 'soberbia'

MARTHA MARTÍNEZ

Luego de quejarse de la necesidad y la soberbia de Morena, el coordinador del PT en la Cámara de Diputados, Reginaldo Sandoval, adelantó que su bancada no apoyará la reforma electoral si ésta se plantea en los términos que han sido ventilados hasta ahora.

Durante la reunión plenaria de la bancada, que se lleva a cabo de manera paralela a la de Morena en San Lázaro, el líder petista amenazó con romper la alianza electoral en Veracruz, en donde este año se renovarán Alcaldías, si su aliado mayoritario no los trata con el respeto que se merecen.

“Lo que está sucediendo en este momento en Veracruz puede ser que terminemos yendo solos como partido, porque en este

momento hay necesidad y mucha soberbia por parte de nuestro aliado mayor, que es Morena”, dijo.

Previo a una reunión con el titular de la SEP y ex presidente nacional de Morena, Mario Delgado, Sandoval advirtió que un rompimiento en la coalición que conforman junto con el Partido Verde podría detener el avance de la transformación en San Lázaro, como ocurrió en la pasada Legislatura, en donde no contaban con la mayoría calificada.

“Eso sería el prelude para lo que vendría el 27. Recordarán que ganamos el 18, llegamos a las dos terceras partes y en el 21 fallamos, ya no logramos las dos terceras partes y el empuje de la transformación se detuvo tres años en reformas constitucionales. Esto puede volver a para en esta ocasión si

se equivoca nuestro aliado mayor”, dijo.

El petista sostuvo que para mantener la unidad en la Cámara baja es indispensable que las iniciativas que empujen no los divida.

Adelantó que si la reforma electoral se mantiene en los términos en los que se han señalado hasta ahora, no la acompañarán.

De acuerdo con la Presidenta Claudia Sheinbaum, presentará una iniciativa para prohibir la reelección y el nepotismo en los cargos de elección popular y eliminar a la candidatura plurinominales.

Sandoval agregó que su bancada no tendría problema en acompañar las reformas secundarias y las nuevas iniciativas enviadas por el Ejecutivo y confió en la capacidad de Morena para conciliar.